

Vacunados más de 122 742 hasta el día nueve

Categoría: Gobierno Provincial

Publicado: Martes, 10 Agosto 2021 22:26

Escrito por Ramón Brizuela Roque

Visto: 429

El proceso de inmunización con la vacuna Abdala en la provincia de Pinar del Río continúa y la Dirección de Salud informó que hasta el día nueve, sumaban más 122 742 en primera dosis y 39 014 de la segunda.

Entre esos los datos se encuentran embarazadas, puérperas, personas trasplantadas, dializados y trabajadores que apoyan en su traslado.

En el caso del municipio de Pinar del Río, que comenzó primero, tenía acumulado 120 483 personas con la primera dosis. Los restantes territorios estarán en dependencia del plan nacional que implica designar los bulbos necesarios y trasladarlos, según la fábrica vaya entregando y de acuerdo con el nivel de urgencia de cada lugar.

En el reparto Hermanos Cruz, más avanzado y ya en segunda etapa, se han inmunizado 38 786 vecinos.

Con motivo del rebrote las personas de la ciudad deberán colaborar en la protección de ellos y su familia, cuidado que es válido para los 11 municipios, aunque el capitalino no puede perjudicar el protocolo de vacunación en plena marcha.